
様式３ 

会   議   録 

会議名 
（審議会等名） 

相模原市立星が丘公民館運営協議会 

事務局 
（担当課） 

生涯学習部 星が丘公民館 電話０４２－７５５－０６００（直通）

開催日時 平成３０年８月３０日（木） １９時～２０時３０分 

開催場所 星が丘公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員    ２２人（別紙のとおり） 

その他      

事務局     ７人（館長代理、公民館職員２人、専門部委員４人） 
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会議次第 

 

１ 委嘱式 

２ あいさつ 

３ 議題 

 

（１）体育事業について 

 

（２）事業報告及び今後の事業計画について 

 

 （３）公民館使用料導入後の状況について 

 

 （４）その他 

 

４ 情報交換等 

 

 



審  議  経  過 
主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 委嘱式 

  ７月に異動等で就任された委員 1人に対して委嘱状の授与を行いました。 

 

２ あいさつ 

後藤館長からあいさつがありました。 

 

３ 議題 

議題からは竹田議長により進められました。 

（１）  体育事業について 

事務局から事業の説明を行い、その後委員から意見がありました。 

   ○自治会から事業を委任された体育委員会では、何か具体的な事業を検討され

ていますか 

   ●グラウンドゴルフ等を検討しています。 

（２） 事業報告及び今後の事業計画について 

    各委員会の委員長から説明されました。 

     ○男性の方の参加率が低いようだが、各委員会で対応策は検討していますか 

   ●ご指摘のとおり、女性の参加率が高い傾向です。男性の方に参加していただ

くよう魅力ある事業を引き続き検討します。 

○成人学級と高齢者学級の違いを伺いたい。 

   ●成人学級は、基本的に地域・社会の課題を共同で学習する学級です。 

    高齢者学級は、概ね６０才以上で高齢者が抱えている様々な問題を講座を通

じて学習していくものです。 

 

（３） 公民館使用料導入後の状況について 

    事務局から説明を行い、その後委員から意見がありました。 

   ○利用者が減っていることは、理解できるがキャンセルをする利用者が多いと

感じる。利用者のモラルを徹底するためキャンセル料を徴収すべきと考える

   ●担当課である生涯学習課にご意見を伝えます。 

 

４．その他 

（１） 公民館コミュニティ室の昼休みの開放について 

    事務局から説明 

 ３組６人の利用実績があったことを報告しました。 

（２）  台風等接近で気象災害が予測される際の対応について 

事務局から説明 

      ８月７日の台風１２号接近時に８月８日・９日の「子ども事業」を中止し

た経過を報告しました。 

 

以 上 



 

第２回星が丘公民館運営協議会出欠席名簿 
 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

1 後藤 陽子 公民館長 会長 出席 

2 朝野 秀典 星が丘小学校長  出席 

3 岡本 昭三 星が丘こどもセンター 館長  出席 

4 竹田 幹夫 星が丘地区自治会連合会長 議長 出席 

5 横田 智治 星が丘４丁目自治会長  出席 

6 長塚勇一郎 星が丘３丁目自治会長  出席 

7 坂本 洋三 星が丘地区社会福祉協議会長  出席 

8 石黒 雄彦 星が丘地区老人クラブ連合会長  出席 

9 岩田 未鈴 星が丘地区子ども会育成連絡協議会  出席 

10 若山 美代子 星が丘公民館区青少年健全育成協議会副会長  欠席 

11 佐藤 夏織 星が丘小学校ＰＴＡ会長  出席 

12 関田 勝利 星が丘地区民生委員児童委員協議会長  出席 

13 古澤 久次 交通安全協会千代田支部長  出席 

14 本郷 永子 星が丘地区交通安全母の会 会長  欠席 

15 山田  隆 星が丘地区消防団後援副会長  出席 

16 小林 善子 スポーツ推進委員  出席 

17 高畑由美子 青少年指導員  出席 

18 杉原美智子 健康づくり普及員  出席 

19 藤澤 睦子 星が丘公民館利用者協議会長  出席 

20 久光 和代 星が丘公民館利用者協議会副会長  出席 

21 竹内 眞理 公募委員 会計 出席 

22 杉本千枝子 公募委員 会計 出席 

23 吉川 順一 学識経験者 副議長 出席 

24 山田 理以 学識経験者  出席 

 


